

Nombre de la publicación:

"CLARIN"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1973 Mes Sept Día 6

Página 16 Columna 1

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional — Anexo

5459

Sigue la batalla de la sedición
Paros patronales en ENDESA; un grupo de choferes y el SINAP



Barnabás Frei

EN UNA hipócrita declaración, colijunta y sibilina, que raya en el homosexualismo mental, el PDC declaró que "no

búsqueda la caída del Gobierno". Agrega en tono de confesionario que "pedimos, imploramos que este Gobierno rectifique su política". Traducido al castellano, el PDC quiere que el Gobierno claudique totalmente, cambie el programa y les dé en el gusto a patrones, mercachifles, abusadores, gerentes y toda esa cáfila que ha vivido a costilla de los chilenos proletarios con el amén, claro está, de los demos.

Mientras los demos hacen cabriolas dándoles puñaladas por la espalda a sus propias bases, los paros patronales siguen a la orden del día, alizados por los politiqueros "democráticos". El Sindicato Nacional de "Trabajadores" de ENDESA (son apenas los empleados), acudillados por un pájaro de cuentas en todos los Juzgados de Policía Local, Osvaldo Martán, decretó un paro por 48 horas prorrogables. Como contrapartida a la maroma, los verdaderos trabajadores de ENDESA, que son mayoría de izquierda, le han leído la cartilla a los carajetes. Si la siguen revolviendo, dijeron, tendrán que afrontar las consecuencias. El puño del pueblo paga firmeza. Junto al grupo de Martán están también los empleados mómios del SINAP (Sistema Nacional de Asociaciones de Ahorro y Préstamo) y un sector de choferes de micros apatronados, los que también decretaron otro paro, continuando en la grave escalada para botar al Gobierno y ahogar en sangre a los trabajadores.

La chiva del paro de los apatronados de ENDESA es la siguiente: quieren reajuste (cosa que estaba arreglada), respeto a sus conquistas sociales (nadie se las había negado) y apoyan a los patrones camioneros, a sus asaltos, baleos, atracos y acciones subversivas en todos los caminos y puntos estratégicos del país para liquidar a nuestra economía.

En ENDESA no habrá, eso sí, problemas con el suministro normal de electricidad. Los amotinados son unos pocos y no cortan ni pinchan.

A todo esto en la Cámara de Diputados hubo otra farsa. Como los demos no habían presentado la acusación constitucional contra el Intendente de Concepción, Fernando Álvarez, rechazaron el libelo. La votación fue de 41 en contra por 20 a favor. Los demos se abstuvieron. A Álvarez lo acusaban de "detenciones arbitrarias", requisición de micros de los patrones golpistas y otras tonterías.

www.archivo.cl